

TÉLÉTHON - Une histoire de cœur

Il me semble important, en ce mois de novembre, de vous rappeler que le Téléthon commencera sous peu. Cette année, il fêtera ses 58 ans. Déjà... et, pour l'occasion, je vous propose de découvrir ou de redécouvrir cette action de solidarité.

Nous sommes en 1958. La médecine progresse mais reste impuissante face aux maladies neuromusculaires. C'est dans ce contexte qu'un groupe de parents révoltés contre cette médecine démunie se rassemble et fonde une association dans le but de combattre la maladie. Au début, le

champ d'action de la fondation est faible : vente de cartes de vœux, de boîtes de chocolat... Le but premier de l'association est de faire connaître ces maladies au plus grand nombre et d'impulser des travaux de recherches.

C'est en 1969 que sonne la première victoire de l'association. La myopathie est prise en charge à 100% par la sécurité sociale. Et en 1976, l'Etat reconnaît l'association d'utilité publique.



En 1987, une révolution est en marche... Deux pères d'enfants malades arrivent à convaincre France 2 (à l'époque nommée Antenne 2) d'adapter le Téléthon en France. Il s'agit d'un marathon télévisuel qui a lieu aux Etats-Unis depuis quelques années.

Le 4 et 5 décembre de cette même année, le premier Téléthon est né en France. Il génèrera l'équivalent de 27,6 millions d'euros soit trois fois plus que la somme espérée.

Par la suite, le Téléthon financera la création de plusieurs instituts de

recherches tels le « Généthon » ou « l'institut de myologie ».

Depuis 58 ans, le téléthon ne cesse de multiplier les recherches pour lutter contre les maladies. Les dons aujourd'hui se déduisent même des impôts. Alors plus que jamais faites un don sur http://www.afm-telethon.fr/association et rendez-vous les 2 et 3 décembre dans votre ville pour soutenir le Téléthon. Cette année, il est parrainé par Garou qui avait déjà été parrain de l'opération en 2014. La campagne s'intitule « ensemble » depuis 30 ans.

De plus, le groupement scolaire CSND Nevers organise un nouveau « cup song », afin de battre le record du monde, et la somme récoltée par la vente de gobelets sera reversée au Téléthon.

On compte sur vous pour un nouveau record!

Thomas Bonnet